

Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge, Freitag, 11. März 2022

Ökumenisches Friedensgebet auf dem Rathausplatz

Einladung der Mühlheimer Kirchen an alle Menschen aller Konfessionen und guten Willens zum Gebet für den Frieden in der Ukraine.



Die evangelischen und katholischen Gemeinden unserer Stadt Mühlheim laden in Zusammenarbeit mit der Stadt Mühlheim zu einem Ökumenischen Friedensgebet ein. Sie wollen ein Zeichen setzen der Verbundenheit mit der Ukraine und den vielen Menschen, die das Kriegsgebiet verlassen haben. Der Treffpunkt ist immer montags, 19 Uhr auf dem Rathaus-Innenhof.

Der Auftakt ist am Montag, 14.03.2020.